



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung und
Netzpolitik -

Tagesordnung Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 12. Juni 2018

Vorlagen-Nr. 18-F-02-0001

Speed Capture Stationen in Behörden - Antrag der CDU-Fraktion vom 10.01.2018 -

Seit 2011 bietet das Unternehmen Speed Biometrics GmbH seine vom BSI (Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik) zertifizierten Ausweis-Automaten zur Erfassung biometrischer Daten an. Mit Hilfe dieser sogenannten „Speed Capture Stationen“ können die Bürgerinnen und Bürger vor Antragstellung eines Identifikationsdokuments (z.B. Personalausweis) in der Behörde vor Ort ihre Fotos, Fingerabdrücke und Unterschriften selber erfassen. Diese Merkmale müssen anschließend lediglich von einem Sachbearbeiter auf Übereinstimmung überprüft werden. Die Vorteile liegen auf der Hand: schnelle und einfache Bedienung, verkürzte Wartezeiten, Kosteneinsparungen und digitaler Erfassungs-Workflow.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. in welchen Behörden der Landeshauptstadt Wiesbaden er welche Einsatzmöglichkeiten für die „Speed Capture Stationen“ sieht;
2. in welcher Höhe Kosten anfallen, wenn alle geeigneten Behörden mit „Speed Capture Stationen“ ausgestattet werden;
3. mit welchen Einsparmöglichkeiten zu rechnen ist, wenn „Speed Capture Stationen“ für alle geeigneten Behörden angeschafft werden.

Beschluss Nr. 0048

1. Der Bericht des Magistrats (Dezernat VI) vom 14.05.2018 wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Antrag der CDU-Fraktion vom 10.01.2018 betr.

Speed Capture Stationen in Behörden

hat dadurch seine Erledigung gefunden.

(antragsgemäß Magistrat 29.05.2018 BP 0321)

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06.2018

Beyes
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .06.2018

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .06.2018

Dezernat II
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister